

Auto kippt auf Auffahrt zur A8 um

DILLINGEN/SAARLOUIS (rup) Einen Feuerwehreinsatz gab es am Sonntagnachmittag nach einem Verkehrsunfall auf einer Auffahrt der Autobahn (A) 8. Ein „Unfall mit Fahrzeug-Überschlag“ war der Feuerwehr des Saarlouiser Löschbezirks Ost auf der A8 zwischen den Anschlussstellen Dillingen Süd und Steinrausch ursprünglich gemeldet worden, aber da war nichts. So mussten die Einsatzkräfte suchen und stießen dann auf der Auffahrt Röderberg in Fahrtrichtung Saarlouis/Luxemburg auf ein auf der Seite liegendes Fahrzeug.

Der Fahrer hatte Glück im Unglück, denn er wurde nur leicht verletzt und konnte sich selbst aus dem umgekippten Wagen befreien. Allerdings musste die Autobahnauffahrt kurzzeitig voll gesperrt werden. Neben den Kräften der Feuerwehr waren auch die Polizei, ein Notarzt und der DRK-Rettungsdienst im Einsatz.